

**2023年8月度 幹事会報告**

開催日：7月25日

I. はじめに

- ・7/22 夏だ休みだ里山で遊ぼうイベント  
猛暑の中での開催について反省点・改善点、  
について意見交換 来期イベントで考慮する

II. 会計・総務部より

- ・会員動向：入退会者なし 148名(家族 15名)
- ・会計：会費納入状況 収支報告あり

III. 活動・行事関係

- ・9/23 ジュニア自然大学校こどもゆめくらぶ  
予備日 9/30
- ・10/15 朝日親と子の自然環境教室  
予備日 10/22
- ・10/16 自然教室：馬見丘陵公園観察会
- ・10/28 芋掘りイベント 予備日 11/4

\*ならやまプロジェクト関係

- ・水田の除草 7/27・8/3 に行く
- ・8/10 夏休みだが野菜の収穫と提供を予定  
(詳細はエコGにて検討の上連絡)

IV. 企画、助成金事業案件

- ・助成金事業進捗記録中
- ・2024年度助成金1件申請済(里山の保全・  
維持・管理)

V. 広報関係

- ・ネイチャーなら9月号編成内容について説明

VI. 報告・連絡事項、その他

- ・月例研修会：8/1 伊吹山・醒井 定数 28
- ・自然教室：9/4 佐保川小4年生教室内で工作
- ・NEXO 西日本 佐保自然の森で京奈和道計画  
関連のボーリング調査
- ・8/3 新しい里山里海共創プロジェクトへの  
協力について徳地先生来訪

VII. その他

- ・シニア自然大学校より笹竹活用のお礼報告

以上



スマホは軽く触れるだけで  
場面が変わり、何でも調べられ  
て超便利な代物だ。今の若者は  
幸せだなあ・・・とってしまう。

けれど、電話をかけるつもりもないのに、つ  
い指が触れてしまい、アツと思った時はもう遅  
く、相手に着信履歴が残ってしまうことがある。  
いつも会う人の場合は、「ゴメン、ゴメン間違え  
た」「あ、そう、じゃあまたね」ですぐ切るの  
だが、先日、長く会ってない人の着信履歴があ  
ったので、翌日かけてみると、案の定間違いだ  
った。でも何年か振りだったので「お元気です  
か?」、「いやぁもうアカンわ、しんどくなっ  
て・・・」から些細な世間話に始まり、お互い  
に何歳になった? から財産の整理を始めたこ  
とまで伺い、延々と話し続けることになった。

鳥や植物についてたくさん教えていただいた  
恩人、すっかりご無沙汰しているが、久しぶり  
に懐かしいお声も聞けたし、もうアカンわ、と  
おっしゃるわりにはお元気そうだし、着信履歴  
が残る機能に感謝した1日だった。

\*\*\*\*\*

**10月ならやま活動&行事予告**

- \*ならやま活動 10/5 協働活動日
- \*朝日親と子の自然環境教室 10/15  
予備日 10/22
- \*自.教 秋の馬見丘陵公園自然観察会 10/16
- \*芋掘りイベント 10/28 予備日 11/4

会員動向(敬称略)  
<入会者> 7/27 名倉 三紀子

発行：奈良・人と自然の会  
URL : <http://www.naranature.com>  
編集代表 Mail: [editor@naranature.com](mailto:editor@naranature.com)  
編集委員：青木(幸)・青木(芳)・尾崎  
千載・田中(善)・戸田・豊田

表紙写真：8月3日、暑さの中多くの会員が  
水田の除草作業に参加しました。